



五中だより

令和4年5月9日
小平市立小平第五中学校
校長 伊藤克行
小平市小川町1-798

頑張るときはいつも今

校長 伊藤 克行

新年度が始まり1ヶ月が過ぎようとしています。1年生は部活動も決定し、学校生活にもなれてきた頃ではないでしょうか。そして今月末には運動会が行われる予定です。新しい仲間と力を合わせてとりくみ、クラスや学年の結束力が高まる行事です。

コロナ感染拡大が始まってから楽しみにしていた数々の行事が延期や中止になり、不安と期待が半々の人も多いかもしれません。今年度についても感染拡大状況によって影響が出るかもしれません。そんな中ですが、私は「頑張るときはいつも今」この気持ちと行動を大切にしています。

やらなければいけないことはわかっているのにできないことというのは意外に多くありませんか。宿題や家の手伝い、部活の基礎トレーニングなど... 必要とわかっているのに後回しにしてしまう。私もそんな弱い人間の一人です。

しかしコロナが始まって当たり前のことが突然できなくなることを経験し、今を大切にしなければいけないことを実感した生徒が多くいると思います。「明日から」「スマホを見てから」「もう少し休んでから」ではなく機会を与えられたその時に取り組むことの重要性を実感しているはずです。それでも、わかっているのにできないことがある... だからこそ、私は「頑張るときはいつも今」と自分に言い聞かせているのです。思っているのにできなかったときはその場でもう一度「頑張るときはいつも今」と思い直すのです。

テスト勉強でも部活の試合でも中学生の皆さんなら思い描ける場面は多くあるはずです。今頑張ることのできる回数が増えていけば充実した毎日になると思いませんか。最初は10回中1回しかできないかもしれませんが。しかし今頑張れる経験が増えていくと、不思議なことにそれまでになかった意欲と自信がわいてきます。これから始まる運動会、定期テスト、部活の大会など皆さんが望む姿になれるよう、そして皆さんが力を出し切る達成感を味わうことができるよう応援しています。もちろん私自身も「頑張るときはいつも今」を実践していきます。

マスクの着用について

学校の教育活動においては、感染予防のために、原則としてマスクの着用をお願いします。ただし、アレルギーや心身の状況等の理由により、マスクを着用することができない生徒や、常時マスクを着用することについて、不安や不調等を感じる生徒に対して、差別や偏見が生じることがないように指導するとともに、マスクを着用することができない場合や、やむを得ない場合には、咳エチケットを行うよう指導いたします。また、マスクの着用による熱中症などの健康被害を防ぐために、体育・保健体育の授業等では、生徒の心身の健康を最優先し、必要に応じて、マスクを外すよう指導してまいりますので、御理解とご協力をいただきますようお願いいたします。

離任式



4月28日（木）に今年度異動された先生方をお招きして、離任式を行いました。生徒、教職員全員で、本校の教育発展のために尽くされた先生方に感謝の気持ちを伝えました。昨年度は、新型コロナウイルス感染防止のためにオンラインでの実施でしたが、今年度は2、3年生は体育館、1年生は教室でオンラインという「ハイブリッド方式」で実施することができました。

各学年や部活動から選ばれた代表生徒が、感謝の気持ちや思い出を、先生方にお伝えしました。また、離任された先生方からも、五中に対する様々な思いや、五中生に向けての熱いメッセージをいただきました。校務等都合がつかないために出席できなかった先生もいましたが、2、3年生はもちろん、1年生もしっかりとした態度で聞き入っていました。

セーフティ教室

今年度は、東京都ファミリールール事務局から講師をお招きして、「使えてる？ネット・スマホをスマートに」をテーマにセーフティ教室を開催しました。

SNSなどのトラブル事例を交えながら、そこから身を守るための方法や、正しい使い方、また親子におけるコミュニケーションの重要性や家庭でのルール作りの必要性などについてお話いただきました。

インターネットやスマートフォンを正しく使用するためには、時間のコントロール、情報のコントロール、写真の扱いのコントロールが必要であり、そのためには自分の行動の結果を考えると、法律・ルール・マナーを守ることが最も重要であることを、具体例を通して学習しました。今回学んだことを、すぐに実生活の中で生かして、トラブルや事件、事故に巻き込まれないようにしてほしいと思います。



学校公開

5月6日（金）、7日（土）に学校公開を行いました。この2年間、新型コロナウイルス感染拡大の懸念から、学校の様子をご覧いただく機会がなかなかございませんでしたが、今回、保護者の皆様のご理解とご協力のもと、開催することができました。2日間とも、多くの保護者の皆様にお越しいただきありがとうございました。

運動会について

今年度の運動会は5月28日（土）に実施予定です。保護者の皆様にも、密を避けてご覧いただけるように、時間帯をずらして学年ごとの開催といたします。詳しくは、別紙案内プリントをご覧ください。